



AULTVA Un projet culturel pour lier patrimoine, associations et habitants

Un nouveau projet culturel baptisé *Aultyva !* établit ses quartiers dans la commune d'Ault. Son objectif : rassembler artistes, habitants et associations autour des richesses du village.

Valoriser le patrimoine naturel et bâti de Ault et réfléchir autour d'éléments marquants de la commune en s'appuyant sur la culture de chacun : voilà l'ambition d'*Aultyva !*, un projet culturel qui veut rassembler autour de cette idée artistes, associations et habitants.

Le projet, présenté il y a quelques jours au bar Le Fil Rouge, a été mis sur pied de concert par trois associations : Artconnexion, qui tisse des liens entre art, société et publics à travers les Hauts-de-France, ainsi que deux structures bien connues des Aultois : Le Petit Casino d'Ailleurs, et Ault Environnement.

L'initiative est soutenue financièrement par la fondation Carasso, qui œuvre entre autres pour un art citoyen.

Une dizaine d'artistes

Ce projet s'articule autour de trois axes :

- Ault raconté par les Aultois.
- La falaise et son environnement, la faune et la flore.

- Le patrimoine bâti.

Pour animer ces trois pistes de travail et pousser à la curiosité les habitants de la commune, une dizaine d'artistes proposeront, au cours des prochains mois, diverses résidences, ateliers et animations.

En ce qui concerne le patrimoine bâti, par exemple, il servira de support à un travail commun d'Isabelle Mestre, auteure, Thomas Dupont, conteur, et Philippe Boulfroy, chanteur, qui donnera naissance à une balade contée qui proposera non seulement un voyage à travers les sites exceptionnels de la commune, mais aussi à travers le temps.

Ce même patrimoine sera également au cœur de la résidence de recherche de Marion Vandembroucke, illustratrice naturaliste.

La flore, elle, sera mise à l'honneur par le photographe et vidéaste Loïc Jugue, qui proposera tout au long du printemps plusieurs ateliers photo autour des plantes sauvages de nos trottoirs et de leur évolution.



Les différents acteurs d'Aultyva, artistes ou représentants des associations impliquées, se sont réunis le 14 mars pour présenter le projet.

Et parce que la richesse du territoire va au-delà de ce que l'on peut observer, la gastronomie locale se verra elle aussi mise en avant par Catherine

Duverger et Hugo Kostrzewa, de l'Atelier du Ventre, qui, au travers d'ateliers culinaires, tenteront d'instaurer une nouvelle forme de tradition culinaire.

De par l'ampleur du projet et son côté tentaculaire, il n'existe pas de programme préétabli auquel se référer. Les Aultois et Aultaises intéressés par cet

éveil à la curiosité devront donc rester à l'affût des différents rendez-vous, qui feront l'objet de communications indépendantes.